



UNIVERSIDAD:

UDS

CATEDRATICO:

Lic. Lilia Del Carmen Moreno Molina

MATERIA:

Cosmiatria III

TEMA:

Estudio, análisis y resumen del subtema efectos estéticos objetivables

ALUMNA:

Sirley Cruz Gordillo

LUGAR:

Villaflores, Chiapas

FECHA:

13/06/2020



PATOLOGIAS COMUNES DE LA PIEL DEL ROSTRO

RESUMEN:

MELASMA Y DISCROMIAS....

Los pigmentos son sustancias con color propio. Los lipocromos, liposolubles que le dan color amarillo al tejido adiposo.

Pigmentos endógenos, los más importantes de este grupo en patología morfológica son: la melanina, dos lipopigmentos (lipofucsina y ceroide), dos derivados de la hemoglobina (bilirrubina, malaria), los pigmentos férricos (hemosiderina).

LA MELANINA: Es un pigmento pardo negruzco intracelular, es el principal pigmento de la piel y se distribuye entre el resto de las células de la epidermis, las funciones principales en el humano son dos: protección a radiaciones ultravioleta, el poder de captación de radicales citotóxicos. Se produce en los melanosomas a partir de la tirosina.

Hiperpigmentación melanica difusa: En esta categoría se encuentra el aumento de la producción de melanina.

EL MELASMA: Es una hiperpigmentación macular pardo amarillento o pardo verdosa de la cara y línea abdominal media de las embarazadas.

La exposición al sol es un factor de riesgo importante, puede ser muy preocupante a nivel estético, por lo regular se observa color café uniforme en mejillas, frente, nariz y labio superior.

El médico y la cosmiatra, pueden diagnosticar el melasma a partir del aspecto de la piel color café, los tratamientos se demoran algún tiempo en actuar, se debe evitar los factores desencadenantes, usar un protector solar de amplio espectro de forma permanente.

ACNE: Es una condición inflamatoria de la piel, caracterizada por erupciones cutáneas alrededor de los folículos pilosos. Se presenta con mayor frecuencia en los adolescentes, por lo regular en la pubertad, con los periodos menstruales, durante el embarazo, uso de anticonceptivos, radiaciones solar y estrés.

La obstrucción ocasiona un abultamiento del folículo, causando puntos blancos llamados comedones abiertos, y la parte superior puntos negros o comedones serrados.

Síntomas: erupción o lesión de la piel, comedones pústulas, quistes pápulas, nódulo

Tipos de acné: acné vulgar, acné conglobata.

Tratamiento: prevenir la formación de nuevas lesiones curar las anteriores.



ROSASEA....

Es un trastorno crónico de la piel, consiste en inflamación de las mejillas, nariz barbilla, frente o párpados, que pueden producir enrojecimiento vascularidad aumento de los vasos sanguíneos, inflamación o erupciones en la piel parecidas al acné, la causa se desconoce.

Tiende a ocurrir si la persona es de tez clara, se sonroja con facilidad, mujer, hombres por lo general es más severa.

Entre los 30 y 50 años de edad.

SINTOMAS: nariz bulbosa, erupciones cutáneas, sensación de picazón urente en la cara, ojos irritados, llorosos inyectados de sangre.

No hay forma de cura conocida para la rosácea.

FACTORES DESENCADENANTES: temperatura extrema, radiaciones ultravioletas, estrés emocional, comida picante, bebidas alcohólicas, bebidas calientes.

MEDIDAS PREVENTIVAS: cuidarse exposición al sol, procurar reducir el estrés, masaje linfático, antibióticos.

La rosácea leve suele mejorar rápidamente, la severa mejora lenta y gradualmente.

La educación al paciente juega un papel importante en el triunfo del tratamiento de esta enfermedad.



COMPRENCION:

es necesario conocer los tipos de enfermedades de la piel, ya que esto ayudara al profesional a realizar un correcto procedimiento cosmetológico.

tener conocimiento de los trastornos de la piel del rostro, y con qué tipo de persona se asocia más el trastorno, a qué edad pueden aparecer o con qué tipo de medicamento lo pueden tratar, cuales son los factores, riesgosos al tipo de síndrome.

una de las herramientas importantes es la lámpara de Wood, ya que por medio de ella podemos ver cada área de la piel y que problemas tiene de acuerdo al color que muestra.

todo esto ayuda a tener un buen historial clínico del cliente.

así como la melasma que produce manchas oscuras en la piel, debido al aumento de la melanina a nivel epidermis o a la dermis.

cuando el cambio de color es por exceso o defecto de melanina, se denomina discromía.

ACNÉ:

debido a los cambios hormonales, o por genética también aparece el acné más se da en la pubertad, en caso de las mujeres puede ser al menstruar, pero al igual puede aparecer en cualquier edad porque siempre hay cambios hormonales.

ROSASEA:

entre otros trastornos de la piel también se encuentra la rosácea, este tipo de trastorno no se puede curar, pero si puede ser controlada con buenos tratamientos, las personas que sufren este trastorno deben cuidarse de las temperaturas extremas, también en los tipos de productos que debe utilizar para el rostro, ya que son pieles muy delicadas y si algún procedimiento o producto que no sea adecuado a este trastorno puede ocasionar algún daño a la piel ya sea menor o severo.